
Dibattito. Il Consiglio comunale di ieri sera

Il dibattito

/ Il sindaco di Lonato Roberto
Tardani ieri sera, al Consiglio
comunale aperto (e all’aperto)
organizzato a Esenta, è tornato
a proporre quella che per lui è
ormai l’unica soluzione prati-
cabile:«SuldepuratoredelGar-
da, decida un commissario».

Alla serata ha partecipato un
centinaio di persone, tra pub-
blicoe amministra-
tori. Prima hanno
parlato i consiglie-
ri, poi chi dal pub-
blicosiera prenota-
to.Soloduegliinter-
venti: quello di
Gianluca Bordiga,
presidentedellaFe-
derazionedelTavo-
lo delle Associazioni che ama-
no il fiume Chiese e il suo lago
d’Idro, e quello di Daniela Ca-
rassai per il gruppo Ritrovo Lo-
nato. Prima, però, il primo cit-
tadino ha esposto lo stato
dell’arte della discussione sul
tema,«senzapregiudiziné bar-
ricate». Ha spiegato come si sia
arrivati alla «soluzione Esenta,

attorno alla quale l’Ato di Bre-
scia, ente territoriale che deci-
de sulla collocazione, sostiene
ci sia maggior consenso: una
esternazione che ci lascia stu-
pefatti perché - ha rimarcato
Tardani - Esentanon è sosteni-
bileproprioconsiderando ida-
titecnicicheAtostessahaforni-
to: la migliore soluzione è Ga-
vardo-Montichiari».

Presente alla seduta aperta
anche il sindaco di Castiglione,
Enrico Volpi: anche il suo pae-

se, come Lonato,
ha approvato una
mozione che indi-
rizza l’Amministra-
zione a “spingere”
per l’opzione Mon-
tichiari-Gavardo.
L’insostenibilità di
Esenta, poi, è stata
suffragata dalle vo-

cidi tuttigli assessori e datutti i
consiglieri comunali. Alcuni,
comeAndreaLocantorediPro-
getto Lonato e Paola Perini del
Pd, hanno puntato il dito con-
troi Comunirivieraschi:«Ipae-
sidelGardachenegliannisiso-
no arricchiti con il turismo - ci-
tando il primo - non possono
scaricaresudinoilapatata bol-

lente della depurazione». Una
questione che, per Paola Co-
mencini, rappresentante della
civica che porta il suo nome,
«sta causando una guerra tra
territori che non ci piace (stes-
so pensiero espresso dalla Ca-
rassai nel suo intervento, ndr).
C’è una proposta alternativa
che ancora non è sui tavoli: se-
guiamola».

Alternativa. La proposta è
quellapresentataqualchegior-
no fa da Bordiga (e anche ieri al
microfono in piazza): redatta
daunostudiodiGorizia,preve-
de la separazione di acque ne-
re e bianche, l’aggiunta di una
terza condotta sublacuale nel-
laqualefarscorrerelenere(nel-
ledue“vecchie”passerebbeso-

lo acqua bianca) e infine il po-
tenziamento del depuratore di
Peschiera. Costo: 63 milioni di
euro, a fronte dei 120 milioni
previsti per Esenta. Il sindaco
harilanciato:«Entecompeten-
te a recepire questa proposta
non è il Comune, ma Ato. An-
chenoi siamo per trovare la so-
luzione ambientalmente più
compatibileeperquestoabbia-
mo chiesto al Ministero la no-
mina di un commissario: l’uni-
ca via è anche la vostra Federa-
zione appoggi questa strada,
in modo che sia il commissario
a decidere. Anche se dubito
che possano essere recepiti
progetti che ancora prevedo-
no la sublacuale, che rappre-
senta la vera urgenza di questa
questione».  //

Tardani: «Sul depuratore
serve un commissario»

Il sindaco di Lonato ha ribadito
ieri sera la sua proposta durante
il Consiglio comunale aperto

La convinzione
di molti è che
«il progetto
di realizzare
l’impianto
a Esenta non sia
sostenibile»
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